

7.ª Para las salidas de líneas de la subestación, en lo que se refiere a los tramos que cruzan el casco urbano, se seguirán empleando las mismas alineaciones y apoyos de las líneas que actualmente salen de la caseta de seccionamiento que «Hidroeléctrica del Eo, S. A.» tiene emplazada en Vegadeo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de febrero de 1962.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Oviedo.

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza al Ayuntamiento de Valle de Mena (Burgos) las instalaciones que se citan.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Burgos, a instancia del Ayuntamiento de Valle de Mena, con domicilio en Valle de Mena, en solicitud de autorización para electrificar la localidad de Villasana de Mena, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar al Ayuntamiento de Valle de Mena las siguientes instalaciones, que serán alimentadas con energía procedente de «Iberduero, S. A.»:

1.º Centro de seccionamiento, transformación y medida que se instalará en la localidad de El Berrón (Burgos), cercano a la línea a 30 KV., propiedad de «Iberduero», que pasa por sus inmediaciones. En su interior se alojará un transformador de 200 KVA de potencia, relación 30/13'2 KV., y los equipos de seccionamiento, medida en alta tensión, protección y maniobra.

2.º Línea eléctrica a 13'2 KV., que se construirá con conductor de aluminio-acero de 18.61 mm² de sección, con aisladores rígidos y de cadena, sobre postes de hormigón, de una longitud de 10.646 m., con origen en el centro de seccionamiento y transformación anteriormente citado, y final en los centros de transformación a instalar en la localidad, a electrificar.

3.º Dos centros de transformación, tipo interior, de 50 KVA, cada uno de potencia y relación de transformación 13 200/220-127 V., que se instalarán en diferentes puntos de Villasana de Mena, con una distancia entre sí de 610 m., con sus correspondientes equipos de protección, maniobra y medida en baja tensión.

4.º Red de distribución en baja tensión en la localidad, a electrificar.

Las instalaciones que se autorizan corresponden a la primera fase de la electrificación del Valle de Mena, que es una amplia zona formada por más de 100 núcleos urbanos, figurando como capital de los mismos la citada localidad de Villasana de Mena.

La financiación de esta electrificación se realizará en cooperación entre el Ayuntamiento de Mena, la excelentísima Diputación y la Empresa suministradora, que aportará 379.440,05 pesetas de las 1.897.200,24 pesetas a que asciende el presupuesto, habiendo llegado a un acuerdo el citado Ayuntamiento y la Empresa para que ésta, en calidad de arrendataria de dichas instalaciones, efectúe directamente el suministro a los abonados, a quienes aplicará las Tarifas Tope Unificadas.

Los proyectos de instalaciones de baja tensión que se alimenten de la línea objeto de esta autorización serán aprobados por la Delegación de Industria, de modo que quede señalado un determinado sector para ser suministrado por los distribuidores actuales, de acuerdo con las posibilidades de los mismos.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de doce meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La electrificación de Villasana de Mena se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de Burgos comprobará si

en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento, y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Burgos de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento, por parte de aquél, de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las Normas 2.ª y 5.ª de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la de 23 de febrero de 1949.

6.ª Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de febrero de 1962.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Burgos.

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Gas y Electricidad, S. A.», la instalación de tres centrales móviles de reserva.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Baleares, a instancia de «Gas y Electricidad, S. A.», con domicilio en Palma de Mallorca, paseo del Generalísimo, 27, en solicitud de autorización para instalar tres centrales móviles de reserva, y cumplidos los trámites vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Gas y Electricidad, S. A.», la instalación de tres centrales termoelectricas móviles con potencia unitaria de 5 MW., presión 27 kg/cm², 350°C., 6,3 KV., 50 Hz., incluyendo todas sus instalaciones auxiliares. Las calderas utilizarán fuel-oil y el agua de refrigeración será del mar, mediante la toma anteriormente construida en el puerto de Alcudia.

El transporte de la energía se efectuará a través de las líneas eléctricas existentes, mediante la conexión del actual Parque de transformación de la central térmica de Alcudia.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de doce meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La instalación de las centrales móviles se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de Baleares comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento, y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Baleares de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento, por parte de aquél, de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las Normas 2.ª y 5.ª de la Orden ministerial de 12 de